



L'eau du robinet est à nouveau potable

Après des tests rigoureux et des analyses approfondies, l'eau est désormais potable sur l'ensemble du territoire cantonal genevois.

L'eau du robinet peut être consommée normalement pour boire, cuisiner et pour toute autre utilisation domestique.

Par mesure de précaution et uniquement pour les robinets qui n'ont pas été utilisés :



- **Ouvrez prudemment** les robinets d'eau froide
- **Laissez couler l'eau** jusqu'à obtenir une eau transparente et fraîche

Merci pour votre compréhension et votre patience.

En cas de question, vous pouvez contacter le 0844 800 808.